



Introduction

Congratulations on your purchase of the ESI *cosMik Lav*, a professional condenser lavalier microphone for mobile devices. This package includes a clip, a foam windscreen and a pouch.

Usage

cosMik Lav is connected via the TRRS connector to the 3.5mm jack of your mobile device. It is recommended to use the microphone with the windscreen. Use the clip when you need to connect it to a shirt or lapel - a good distance is 6 to 8 inch from the sound source. Now you can use any audio / video app that supports recording from the external mic input of your device to record professional quality sound. To playback a recording, connect headphones to the 3.5mm jack connector of *cosMik Lav* or unplug it from your device to play signals via the internal speaker.

Correspondence

For technical support inquiries, contact your nearest dealer (where you purchased the product), local distributor or the ESI support online on our website www.esi-audio.com.

Einführung

Glückwunsch zum Erwerb des ESI *cosMik Lav*, ein professionelles Kondensator Lavalier-Mikrofon für den Einsatz mit mobilen Geräten. Das Produkt wird mit einem Klip, einem Windschutz und einem Transportetui geliefert.

Verwendung

cosMik Lav wird über den TRRS-Stecker an den 3.5mm Anschluss Ihres Mobilgeräts angeschlossen. In den meisten Fällen sollten Sie den Windschutz verwenden. Über den Klip können Sie das Mikrofon z.B. an der Kleidung befestigen - optimal ist ein Abstand von 15 bis 20cm von der Soundquelle. Nun können Sie jede Audio-/Video-App verwenden, die über den Mikrofoneingang Ihres Geräts aufzeichnen kann. Um Aufnahmen abzuspielen, verbinden Sie Ihre Kopfhörer mit dem 3.5mm Anschluss von *cosMik Lav* oder stecken Sie das Mikrofon aus und spielen Sie dann Signale über den internen Lautsprecher ab.

Kontakt

Technischen Support für dieses Produkt erhalten Sie direkt über den Fachhandel, den örtlichen Vertrieb oder über den ESI Support über auf unsere Webseite www.esi-audio.de.

*cos***Mik** *Lav*